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113 Bridge club de l'Aunis JUIN 2023 

 

JUIN 
J’aime bien le mois de juin 
C’est celui des cerises 

Des longues journées sans fin 
Aux douces soirées exquises 

  
Très tôt dès le matin 

Tous les oiseaux devisent 
Et tard quand la nuit vient 
Certains encore s’avisent 

  
C’est temps des examens 
Où les sérieux révisent 
Et leurs moments malsains 
Des attentes indécises 

  
C’est tendres gazons coussins 

Où la rosée irise 
Les beaux serments divins 
Des amants qui se bisent 

  
Et puis au mois de juin 
On pense à ses valises 
Car très bientôt revient 

L’heure des vacances promises 
(Robert Casanova) 
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L’Aunis a reçu le club de Condom 

 

Ils sont venus, ils sont tous là, dit la chanson, nous, nous pouvons dire, 

ils sont venus !  

 

Ils sont repartis satisfaits de notre accueil, nous avons fait honneur 

au célèbre cocktail Pousse Rapière Créé en 1963,  produit par le 

Château de Monluc, à Saint-Puy, dans le département du Gers. 
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La journée vide grenier a eu un certain succès. Evidemment, c’était 

une grande première, mais l’expérience est plutôt positive. 

 
Les essayages, robes, chaussures, bijoux, ont donné lieu à des 

échanges nombreux. Ces moments de partage ont généré une 

ambiance inhabituelle autant que joyeuse. C’est avec une saine 

curiosité que chacun s’est intéressé aux acquisitions des uns et des 

autres. 

Ces manifestations permettent de nous côtoyer autrement qu’autour 

d’une table de bridge, ce qui est source de rencontre différente 

“avec l’autre”.  

 

Heureusement à l’Aunis on 

n’a pas proposé  n’importe 

quoi à la vente ! Y’en a j’vous 

jure ! 
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Et le parking ? 
 

 

 

 

 

 

 

                              
 

 

 

 

 

                                 
 

 

 

  
 

 
Toujours en cours, le président ne lâche pas l’affaire ! 

 

Et si j’usais de mon 

charme auprès de la 

mairie ??? J’suis vintage et alors, j’ai 

mes chances aussi ! 

J’suis un peu déglinguée 

mais j’suis pas tampon 

pour autant ! 

C’est ça ma vieille, 

j’t’ai à l’œil si demain 

tu bouges pas. 

Moi j’vous dis 

qu’avec un sourire 

tout s’arrange. 
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Des nouvelles qui vont dans le sens de la hausse des prix actuelle.  

La licence va augmenter de 3€. Nous paierons désormais 38€. Cette 

somme est fixée par la FFB. 

Quant à la cotisation, le président a proposé une augmentation de 10€ 

pour l’année. Il nous en coûtera donc 50€, ceci afin de maintenir les 

droits de table au tarif de 3€ le ticket pour les adhérents. Le bureau 

et le conseil d’administration ont approuvé ce choix. 

 

 

 

 

 
 

 
 
 

 

T’as pas intérêt à 

grognasser, 

compris ? 

Ben non ! 

L’inflation,  c’est 

l’inflation, pis v’la 

tout ! 



6 
 

Une nouveauté 

 
Une idée à germer sur le terrain fertile du club.  

Une petite bibliothèque va être mise en place. Comment ? Ceux qui le 

souhaitent pourront donner des livres. 

ATTENTION, il ne s’agit pas de se débarraser de vieux ouvrages 

encombrants dont vous ne savez que faire. Par contre, vous avez lu un 

roman, un policier, une biographie, tous sont encore au goût du jour, 

vous ne désirez pas forcément les stoker chez vous, alors vous 

décidez d’en faire profiter d’autres lecteurs potentiels. 

Il sera facile ainsi, en notant sur le cahier prévu à cet effet, votre 

nom, le titre et l’auteur, d’emprunter un livre. Quand vous le 

rapporterez, vous noterez également la date du retour. 

Cette pratique est très répandue, dans les clubs de sport, les 

associations diverses et variées, ce concept plaît beaucoup en 

général. Il permet, ce qui n’est pas négligeable, d’échanger à propos 

des différentes lectures, une source d’enrichissement entre 

adhérents. 

 
 

 

J’suis un peu gourmande 

mais J’ dévore, j’y peux 

Rien ! 
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Mercredi 31 mai ! 

 
 

                        
 
 

 
Placards du hall, de la cuisine, du bureau, rangement, nettoyage , tri 

des archives, remise à jour des boîtes à enchères, rien n’a été 

laissé au hasard ! 

 

Le bureau et le conseil d’administration se sont réunis à 10heures 

pour leur rendez-vous mensuel. Après un déjeuner partagé dans un 

climat de bonne entente et de solidarité, nous nous sommes attelés 

au grand nettoyage, comme prévu.  

Nous avons quitté le club à 18h, il restait encore à faire mais l’équipe 

était un peu fatiguée !!!! 

 

 

Bon travail de 

groupe ! 
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Votre avis nous intéresse. 

Les habitudes rassurent, le changement effraie. Toutefois, les 

projets, les objectifs stimulent. Aussi, des adhérents ont émis le 

désir de jouer certains tournois différemment. 

 

 

 

Evidemment satisfaire tout le monde est une tâche ardue, mais s’il 

fallait renoncer à la moindre difficulté on frotterait encore des 

cailloux pour faire du feu. 

Quelle est la proposition ? Je vous fait languir ?  

 L’idée générale est simple : participer à un tournoi en match par 

quatre.  

La fréquence serait d’une fois par mois. 

Une chouette de 

bonne idée. 

J’suis pas 

contre ! 

Moi j’aime bien 

comme c’est 

maint’nant. 
Attention ! c’est quoi st’ 

histoire à deux sous ? 
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Reste la mise en place des diverses modalités d’organisation, après 

avoir opté, ou pas, pour un vote, un sondage, ceci reste également à 

définir. 

Les personnes qui participent aux compétitions en équipe ont déjà 

des points de comparaison par rapport au jeu par paire. C’est 

intéressant de connaître les deux façons et de faire un choix en 

sachant de quoi il retourne. 

 

 

                                                                         

 

 

                                                          

 

 

 

Moi j’fonce 

Alphonse ! 
Faut peser l’ pour et 

l’contre. Pas simple 

l’truc ! 

J’aime la 

nouveauté dans 

tous les 

domaines, alors ! 

Ben oui mais 

quand, 

comment, 

avec qui ? 

Pas de panique, patience, 

faites confiance. J’suis sûr 

qu’vous allez adorer ! 
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Samedi 24 juin dès 9heures 

 

 

 
 

Vous serez accueillis dès 9heures. Trois tables tenues 

repsectivement par Diana, Cathy et Gérard pour l’émargement. 

Michèle à une 4ème table pour reccueillir les procurations. 

Attention trois pouvoirs par personne ! 
Vous pourrez prendre place et l’assemblée se déroulera comme suit : 

Quitus : En donnant quitus, l'association reconnaît que ses responsables 

se sont acquittés de leur charge conformément au mandat confié. Non 
obligatoire, ce dispositif a néanmoins une portée juridique dès lors qu'il est 
instauré par les statuts. Le plus souvent, le président et le trésorier 
sollicitent ainsi auprès de l’assemblée générale la validation a posteriori des 
actes qu’ils ont menés. 

 

1. Rapport moral 

2. Rapport d’activité 

3. Rapport du trésorier 

No stress ! 

J’explique 
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4. Rapport du vérificateur aux comptes 

5. Vote pour cotisations et droits de table 

6. Intervention de Michèle Maréchal et Emile Becam  

 Ecole de bridge et remerciements 

 Présentation des candidats déjà en place 

et à venir si propositions 

 

 

                                
Cette assemblée se terminera par un apéritif offert par le club à 

tous les participants, suivi du déjeuner pour lequel l’inscription est 

obligatoire. 

 

Attention date limite d’inscription au 09 juin 

avec règlement de 25€ 
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Deux hommes pas vraiment expansifs mais tellement présents ! 

François Ronsin avait un côté taquin qui contrastait avec son côté 

sérieux.  

Guy toujours calme et posé, jamais avare d’un mot gentil. 

Nous avons bien sûr en mémoire les séjours organisés par le club 

auxquels ils sont venus, de bons moments passés en leur compagnie. 

 

Aujourd’hui nous pensons à Elisabeth, à Ariane, nous les assurons de 

notre soutien et nous espérons sincèrement qu’elles reviendront 

parmi nous dès qu’elles  en auront le courage et qu’elles éprouveront 

le besoin.  

 

J’ai envie de partager avec vous tous cette très belle citation de 

Cicéron, parce que sans aucun doute, ils resteront tous les deux dans 

nos esprits. 

 

« La vie des morts est de survivre dans l’esprit des vivants. » 

Cicéron 
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Récapitulons. 

 
 Le club de Condom  P.2 

 La journée vide grenier     P.3 

 Le parking   P.4 

 Informations importantes   P.5 

 Une nouveauté  P.6 

 Mercredi 31 mai   P.7 

 Votre avis nous intéresse  P.8 

 Assemblée générale  P.10 

 Condoléances  P.12 
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